
Istituto comprensivo di Traversetolo 

CONSIGLIO DI ISTITUTO 

VERBALE N° 6 del 7 marzo 2019 
 

Il giorno 6 marzo 2019 alle ore 17, presso i locali della scuola secondaria di 1° grado “A. Manzoni”, si è 

riunito il Consiglio d’Istituto per discutere il seguente ordine del giorno: 

1. Approvazione del verbale della seduta precedente 

2. Proposta Programma Annuale 2019 

3. Fondo massimo minute spese 

4. Spesa massima per singola minuta spesa 

5. Varie ed eventuali 

Sono presenti i Consiglieri Dott.ssa Rusciano Marianna, Cabrini Laura, Donzello Francesca, Gorreri 

Francesca, Marangi Giovanna, Mezzadri Katia, Schianchi Cecilia, Zanettini Rita, Bola Maria Chiara, Brusci 

Caterina, Ferrari Elisa, Sgobio Maria Grazia, Toniarini  Dorazi Alessandra, Zecchetti Barbara, Rossi Rosaria, 

Sergio Luisa e Pezzuto Paola in qualità di DSGA. 

Sono assenti i Consiglieri Sergio Federica e Marchi Claudia. 

Presiede la Presidente sig.ra Bruschi Caterina e verbalizza la sig.ra Bola Maria Chiara.  

Verificata la presenza del numero legale, la Presidente apre la discussione dell’OdG: 

1. Lettura ed approvazione del verbale della seduta precedente 

 

Il verbale del 29 febbraio 2019 viene approvato all’unanimità. 

 

2. Proposta Programma Annuale 2019 

 

La sig.ra Pezzuto in qualità di DSGA espone al Consiglio il programma annuale per l’a.s. 2019/2020.  

Il Consiglio approva all’unanimità la proposta del programma. 

 

3. Fondo massimo minute spese 

 

La DSGA spiega la novità del fondo economale delle minute spese introdotta quest’anno.  La spesa 

massima proposta è di €1000 totali . 

La proposta viene approvata dal Consiglio. 

 

4. Spesa massima per singola minuta spesa 

 

Viene proposto di fissare l’importo massimo di ogni singola minuta spesa ad €60.  

Il Consiglio approva la proposta. 

 

5. Varie ed eventuali. 

 

- Regolamento degli acquisti:  la quota fissata attualmente è di €3000. La Dirigente chiede al 

Consiglio di portare la quota ad €10000.  



Il Consiglio approva la proposta. 

- La sig.ra Bruschi mette a conoscenza che il prossimo anno sarà membro uscente del Consiglio in 

quanto la figlia non frequenterà più questo Istituto. 

- La sig.ra Sergio Luisa fa presente che alcuni genitori riscontrano alcune difficoltà con l’attuale 

orario della scuola primaria. 

- La sig.ra Ferrari chiede se i verbali del Consiglio d’Istituto possono essere pubblicati sul sito 

dell’IC Traversetolo.  

 

Alle ore 18.30 essendo esauriti gli argomenti all’OdG la seduta si conclude.  

 

La Presidente                                                                                                                       La Segretaria 

Bruschi Caterina                                                                                                                  Bola Maria Chiara  


